

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las piscinas y un auditorio serán los proyectos estrella para 2020

El equipo de Gobierno aprueba en solitario los presupuestos del próximo año por importe de 6,1 millones de euros, un 7,5 por ciento más que el del ejercicio actual

EÑE | CARBAJOSA

El equipo de Gobierno de Carbajosa aprobó ayer en solitario, con la abstención del PSOE y el voto en contra de Cs, el presupuesto municipal para 2020 que asciende a 6.187.000 euros. Una cifra que supone casi el 7,5% más que el del ejercicio actual, cuyo objetivo es "mejorar el bienestar y la calidad de vida de los vecinos con un presupuesto social, realista y viable", afirman el alcalde, Pedro Samuel Martín y el concejal de Economía, José Álvarez. Un ejercicio en el que se dará continuidad a las actuaciones y proyectos ya iniciados, a los que se sumarán los 111.000 euros que se invertirán en la construcción de las nuevas piscinas municipales, un teatro auditorio, el cerramiento de la pista multideporte del Complejo Deportivo Exterior y la ejecución de tres rotondas en el poli-



La sesión plenaria del Consistorio Carbajoseño ayer. | EÑE

gono industrial El Montalvo III, como principales obras para uso y disfrute de los ciudadanos, y también seguirá comprando los prados comunales.

Gastos a los que se unirán los

163.000 euros del nuevo contrato de mantenimiento de viales, que hasta ahora no existía y supone un complemento al servicio de Línea Verde a través de la que los ciudadanos transmiten las inci-

dencias que observan para su arreglo y reparación y que ahora se verá reforzado.

En cuanto a políticas sociales, el Consistorio aumenta las partidas para el fondo de alimentos, las ayudas de material escolar y una partida específica para los mayores. En el apartado de ingresos, que ascienden a 6.278.112 euros, ha aumentado la recaudación de los impuestos indirectos con más de tres millones por el incremento de las plusvalías y el ICIO debido a la reactivación del mercado inmobiliario. Los ingresos por las tasas y precios públicos prácticamente se mantiene, ya que seguirán congelados un año más.

En este sentido, la oposición criticó al equipo de Gobierno la falta de diálogo para poder llegar a un consenso ya que muchos proyectos de los propuestos con coincidentes.

■ VILLAMAYOR

El Consistorio incrementa un 30% el presupuesto para la pedanía de Mozodiel

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha aprobado el incremento del 30% para la localidad pedánea de Mozodiel de Sanchiñigo para el próximo año, que pasará de tener 1.500 a 5.000 euros.

El objetivo es, según los responsables municipales, que parte del dinero que ahora se recauda en los distintos conceptos de los vecinos de la entidad local menor pueda revertir en ellos para seguir funcionando y poder autofinanciarse, aunque el Consistorio de Villamayor continuará asumiendo los gastos correspondientes y ofreciendo los servicios que demanden como uno más de los vecinos. En este sentido, el portavoz municipal, Daniel Velasco, asegura: "También queremos que los vecinos de Mozodiel se vean beneficiados de los ingresos que repercuten al Ayuntamiento".

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Feria del Comercio abre sus puertas para dar a conocer los establecimientos locales

Podrá visitarse durante todo el fin de semana y tendrá degustaciones

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Feria del Comercio de Santa Marta de Tormes abrió ayer sus puertas para ofrecer a los vecinos de la localidad durante tres días todo tipo de productos y dar a conocer los establecimientos del municipio, fomentando el comercio local y la hostelería.

En total, una docena de expositores mostraron ayer sus mejores propuestas, en las que otros empresarios hicieron promoción de sus negocios con paneles informativos, aunque no pudieron poner stand por la limitada capacidad del local.

Libros, joyas, bisutería, productos de panadería, flores, lencería y artículos de regalo variados son los productos que los clientes pueden obtener durante este fin de semana para aprovechar y realizar sus compras navideñas sin salir del municipio.

El mercado está ubicado en pleno centro de la localidad, en un local entre la carretera de Madrid y la calle Antonio Machado que permanecerá abierto durante hoy de 12:00 a 21:00 horas y mañana domingo de 12:00 a 19:00 horas. Además de los comercios, los bares de la localidad que también participan en la iniciativa ofrecerán degusta-



El alcalde visitó el mercado con los representantes de los comerciantes. | EÑE

ciones de tapas elaboradas al momento con la intención de fomentar el consumo de los santamartinos en la localidad y dar a conocer la estructura local de hostelería y comercio.

Por otra parte, además de la exposición y venta de productos, también se han organizado actividades lúdicas con música y magia tanto para niños como para mayores, a lo que se sumará el

sorteo de los 1.000 euros entre los clientes que han realizado sus compras en los comercios de la localidad durante las últimas semanas. Un importe que podrán gastar hasta el próximo 10 de enero "lo que facilitará las compras navideñas al ganador". Asimismo, los que adquieran algún producto en la feria durante estos días entrarán en el sorteo de 4 cheques de 50 euros cada uno.

■ TERRADILLOS



Los niños del colegio entregando leche y pañales. | EÑE

El colegio Rafael Alberti recoge más de media tonelada de leche para el centro Ave María

EÑE | TERRADILLOS

La solidaridad de la comunidad educativa del colegio Rafael Alberti de la urbanización El Encinar ha logrado recoger más de media tonelada de productos que se entregarán al centro materno infantil Ave María. Entre los productos que se han recopilado destaca la leche que componía la mayoría de las donaciones, aunque también se han recopilado potitos, leche maternizada, cereales para los más pequeños, algunas prendas de ropa, galletas e incluso peluches para los más pequeños.

La iniciativa, que se había organizado bajo el formato de una pequeña carrera solidaria con el título de la "Carrera de la leche" en la que los niños aportaban estos alimentos, tuvo que suspender la carrera debido a las malas condiciones meteorológicas. Lo que los organizadores del evento no quisieron posponer fue la entrega de las donaciones que ahora se llevarán al centro Ave María, ubicado en Santa Marta. En la urbanización cada año, desde hace una década, se organiza este evento con carácter solidario.